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Mündliche Anfrage 1348 
der Abgeordneten Ricarda Budke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Entsiegelungsstrategie für Brandenburg 

Mit dem Koalitionsvertrag wurde die Landesregierung aufgefordert, eine Entsiegelungsstra-

tegie zu erarbeiten und umzusetzen. Die Entsiegelung ist ein wichtiger Baustein, um den 

Flächenverbrauch durch Siedlung und Verkehr in Brandenburg zu minimieren. Zur Umset-

zung der Nationalen Nachhaltigkeitsstrategie hat das Umweltbundesamt für Brandenburg 

einen Zielwert für den Flächenverbrauch in Höhe von 1,3 Hektar pro Tag berechnet. Um 

dieses Ziel zu erreichen, muss nicht nur weniger versiegelt, sondern auch Fläche entsiegelt 

werden. Durch die Entsieglung können wichtige Bodenfunktionen. wie die Wasserspeiche-

rung und Versickerung von Regenwasser, wiederhergestellt werden. 

Ich frage die Landesregierung: Wie ist der aktuelle Stand bei der Erarbeitung der Entsiege-

lungsstrategie? 
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Mit dem Koalitionsvertrag wurde die Landesregierung aufgefordert, eine Entsiegelungsstrategie zu erarbeiten und umzusetzen. Die Entsiegelung ist ein wichtiger Baustein, um den Flächenverbrauch durch Siedlung und Verkehr in Brandenburg zu minimieren. Zur Umsetzung der Nationalen Nachhaltigkeitsstrategie hat das Umweltbundesamt für Brandenburg einen Zielwert für den Flächenverbrauch in Höhe von 1,3 Hektar pro Tag berechnet. Um dieses Ziel zu erreichen, muss nicht nur weniger versiegelt, sondern auch Fläche entsiegelt werden. Durch die Entsieglung können wichtige Bodenfunktionen. wie die Wasserspeicherung und Versickerung von Regenwasser, wiederhergestellt werden.
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